
問５ お気づきの点がありましたら記入してください 

 

記入欄 地区名 年齢 性別 

 説明について少しスピードが速いと思った。いまいちわかりにくかった。 野上 ７０代 男性 

質問の内容をしっかりとまとめて話をされると時間を有効に使えたかなと思う。

たとえば質問の内容をあらかじめ用意してもらっておくとか。 
野上 ５０代 女性 

変な質問で無駄な時間が長かった 野上 ６０代 男性 

今日の資料は先に目を通していて話を聞いた方が良くわかるように思いました。 野上 ６０代 女性 

真に開かれた議会とありますが、若年層の市民にも理解しやすい（関心のもてる）

議会の運営をお願いします。 
青野 ３０代 男性 

定例化、年１回以上したほうがよいと思う。 青野 ４０代 男性 

地元議員さんの参加も 青野 ６０代 女性 

基本的に必要ない 青野 ６０代 無回答 

市議会がとても身近に感じられました。市会議員さんが何をしているのかわから

ないというのが本音でした。広報紙もよく目を通していなかったので、これから

は意識を高めたいと思います。 

青野 ４０代 女性 

内容が多いので表面的になり少し理解しにくい。 青野 ６０代 男性 

具体的な事例（議会答弁←質問）をあげて説明されるとわかり易い 西江原 ６０代 男性 

参加人数を積極的に多くすれば良いと思う 西江原 ６０代 男性 

「ひざをつき合わせて話します」の言葉に、では他の件は？と思いましたが、長

くかかるということでしょうか？ 
西江原 ４０代 女性 

西江原幼児園の３才児教育について・・・現状では部屋がありません。どの様に

考えておられるのかお聞きします。 
西江原 ６０代 女性 

質問する勇気がなかった。質問者の話が長すぎた。 西江原 ６０代 男性 

会の開催前に質問及び提案を書面に依る方法も採用しては如何。 西江原 
８０代以

上 
男性 

はじめての問題を出し合う場として、とてもよい雰囲気でよかったです。 西江原 ７０代 無回答 

多くの市民の声、白熱した意見が聞けてよかった。市政に不満の声も聞けて良か

った。 
芳井 ６０代 男性 

質問内容等の説明が事前にあればと感じた。何でも質問では困る。 芳井 ６０代 男性 

市政に関心を持たれている方の参加があり良かったのですが、解答者の方が最初

に答弁されたのに、次の人があれは違うとかの言葉は足の引っ張り合いで好まし

くない。 

芳井 ６０代 女性 

もっと多くの方が出席されれば良いのにと思います。 芳井 ５０代 女性 

参加者が少ないので、もう少し広報活動等して大勢の人に来てもらう様にした

ら。 
芳井 ６０代 男性 

議会への一般質問（個人的な）のようですこし違うのではないか？ 芳井 ５０代 男性 

参加者の少ないのが残念です。 芳井 ７０代 男性 

①市議会からの説明が短かった。とくに（２）（３）は、なぜ設けるかを含めて、

少し詳しくした方が質問が出やすいと思う。②１項目ずつの質問がよいと思う。

（一問一答） 

芳井 ５０代 男性 

個人的な事ばかり云うのは如何なものか 芳井 ７０代 男性 

この会は年１回ではすくなすぎるように思われる。（地区のみなさんの意見が多 美星 ５０代 男性 この会は年１回ではすくなすぎるように思われる。（地区のみなさんの意見が多

いように思われる為） 
美星 ５０代 男性 

8/19 出部公民館で何点か記入させていただきました。Ｐ19 麻酔料１２０万円

の収入の表現がありますが、もう少し正確な表現をされたらと思われました。 
美星 ５０代 男性 

質問者も回答者もヨソヨソしいのが多い。もっと本音トーク出来ないか。国会の

政府側答弁を聞いているような・・・・。 
美星 ５０代 男性 

予定時間より長くなった。議員報酬月額が高すぎる。議員が多い過ぎる。 美星 ６０代 男性 

時間が少ない、もう少し（約２時間位）長くても良いのでは。 美星 ６０代 男性 

地元出身の議員を主体に班を作ってほしかった。 美星 ６０代 男性 

質問をもっとシンプルにしてもらいたい。 美星 ５０代 男性 

 

第８６０号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。
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８月１８日から２４日の間、井原市議会が、市内１３箇所で「市民の声を聴く会」を開催しました。

各会場で参加者にアンケートをお願いしました。アンケートの内容を、１０月６日号から連続でお知ら
せしています。井原市議会を身近に感じていただくため、できるだけ詳しく正確にお伝えします。

読者の皆さんご意見・ご要望をお寄せください。

次 ペ ー ジ
へ 続 く

「きずな」
８ ５ ９ 号
よ り 続 く



高齢化対策、病院対策 美星 ７０代 男性 

開催する１ケ月前に各自治会で参加したい人を募る。市民の生の声が聞けると思

います。 
美星 ４０代 男性 

美星町内の議員は全員出席してもらいたい。 美星 ６０代 男性 

旧井原市と美星の格差がなかなか縮まらない 美星 ６０代 女性 

市民の声を聴く会であり、決定権もなく、この会で何がどう変わるのでしょうか。 美星 ５０代 男性 

美星でも最低４カ所～５カ所で開催されるべき。今、知りました！６億のグラウ

ンドゴルフ場、一市民では考えられません！ 
美星 ４０代 男性 

真摯な対応を評価します。 美星 ６０代 男性 

参考的に立合う事ができれば地元の議員さん全員の顔が見たかった。 美星 ６０代 男性 

市長のまちづくり協議会と同じ要望が多い。これでもいいとも思うが。 美星 ５０代 男性 

水道の質問がありましたが、当地区は２ケ月で２０ｔで６２００円です。何回言

ってもダメだ。合併して何年となるのか？ 
美星 ６０代 男性 

もう少し小さい単位で開催するとよいと思います。 美星 ６０代 男性 

 

問６ 井原市議会について、ご意見等がありましたら記入してください 

 

記入欄 地区名 年齢 性別 

テレビ中継で全体の話は理解している。執行部と緊張感を持って頑張ってほし

い。 
井原 ６０代 男性 

街の中であき家がたくさんありますが、市議会ではどのように考えておられます

か。皆さんで良く考えてください。 
井原 ７０代 男性 

回答が特定の人のみで、全議員の話を聞きたかった。 井原 ７０代 男性 

もっとホームページの活用を 井原 ６０代 男性 

子育てのしやすい市だと思っています。これからもよろしくお願いします。 井原 ３０代 女性 

私は難聴者です。身障者に対する対応、はいりょがなされていません。議員さん

ですから、すべての人に平等に対処する気持ちはあると思いますが？ 
井原 ６０代 男性 

かくいつ的で親しみがわかなかった。 井原 ６０代 女性 

議会への興味が少し持つ事が出来、これからの生活につなげていきたいと思いま

す。 
井原 ５０代 女性 

議員定数削減はどう考えるか？ 出部 ７０代 男性 

市民の声を聴く会を「開く事」を目的とせず、しっかりと対応して頂く様お願い

します。 
出部 ４０代 男性 

井原市議会の様子が少し理解出来ました。今後も興味を持っていきたいと思いま

す。 
出部 ６０代 女性 

住みやすい井原市の為、住んで良かったといわれるような町づくりの為、ご尽力

の程お願いします。 
出部 ４０代 女性 

男性の若い方（４０才以内）数人の出席良好と思われた。女性も２０名程度で関

心度良好と思われました。第１回目はやはり議会のしくみが必要と思われまし

た。☆パワーポイントを活用されたらいかがでしょうか？ 

出部 ５０代 男性 

開かれた議会になかなかなれない感じがする。 出部 ７０代 無回答 

有言実行 出部 ６０代 男性 

①グラウンドゴルフ場（四季が丘）の件はまずいね。老人が歩いていける場所を。

②市民病院の医師を増やせ。良い先生を入れること。人気のある病院ができるよ。
出部 ６０代 男性 

議会だより読みました。よく分かりこれからしっかり読んでいこうと思います。

質問の中で本当はもっとくわしくされているのでしょうが、中にはよく調べて現

実こうなっているが・・・となってほしいと思う市長の考えを、というような質

問が少ないように思った。議員さん調べていらっしゃるのでしょうかと思うよう

な質問を多く感じました。（答に、そのようなことは調べれば分かるのではと思

うことがありました。その上に議論してほしい）。今全体どこも給料が下がって

います。市議が変わっていないのはどうでしょう。 

出部 ５０代 女性 

医師の数より多い議員定数は要りません。福山・岡山・倉敷市は人口 10000

人当り議員は１人、市民病院の医師の充実が先決。 
高屋 ４０代 男性 

やはり議員報酬額は高いですね。議長職がプラス１０万というのも多過ぎます。 高屋 ５０代 女性 

岡山県で初めて議会基本条例を定められて、今後市民にわかりやすい議会になる

ようお願いします。 
高屋 ５０代 男性 

市民が住んでよかったと思える様に運営をお願いします。 高屋 ５０代 男性 

真に開かれた議会運営を目ざしておられる姿にありがたく思っています。 高屋 ７０代 無回答 

市会議員１２人で 高屋 ７０代 男性 

 

第８６０号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４００円 日曜版８００円）

前 ペ ー ジ
よ り 続 く

来週の
８ ６ １ 号
へ続く


